

18.02.2024

Ausstellung: Schach und Porzellan



Porzellanikon

Für eine vollständige Ansicht klicken Sie bitte auf das Bild

Am 15. März wird in Hohenberg an der Eger eine Ausstellung eröffnet, die sich wohl zum ersten Mal ausschließlich dem Material Porzellan und dem Schachspiel widmet.

Dem "Schach-Ticker" entnehmen wir hierzu die folgenden Informationen.

[**SCHACH & PORZELLAN. DIE WELT AUF 64 FELDERN – eine Sonderausstellung des Porzellanikons**](#)
(18.2.2024)

Fakten zur Ausstellung

- Dabei handelt es sich um Objekte aus 12 Ländern: Deutschland, Österreich, Italien, Polen, Russland, Tschechoslowakei, Spanien, Portugal, Großbritannien, Frankreich, China und Japan.
- „Die Welt auf 64 Feldern“ ist die erste Ausstellung in Deutschland, bei der ausschließlich Schachfiguren aus Porzellan gezeigt werden.
- Begleitend zur Ausstellung sind verschiedene Aktionen und Events zum Thema Schach geplant.
- Zur Ausstellung erscheint ein Katalog mit 116 Seiten.
- Die Ausstellung im Porzellanikon in Hohenberg an der Eger wird vom 16. März bis 13. Oktober 2024 gezeigt. Öffnungszeiten: Dienstag bis Sonntag und an Feiertagen 10 bis 17 Uhr. Es sind 28 Schachspiele, 43 Einzelfiguren und 34 Figurensätze zu sehen.
- Adresse: Porzellanikon Hohenberg a.d. Eger, Schirndinger Str. 48, 95691 Hohenberg a.d. Eger, Tel.: +49 9233 7722-0, Webseite: <https://www.porzellanikon.org>

Siegfried Schönle (Kassel), Februar 2024

